

Alten- und Pflegeheime der Stadt Ludwigshafen gGmbH
Haus Friesenheim
Geschäftsführung
Luitpoldstraße 148, 67063 Ludwigshafen

Alten- und Pflegeheime der Stadt
Ludwigshafen gGmbH
Kallstadter Straße 15
67067 Ludwigshafen
www.aphlu.de

Eingeschränkte Besuchsmöglichkeit

Ludwigshafen, 6. Mai 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Unsere Einrichtungen
Dr. Hans Bardens Haus
Kallstadter Straße 15
67067 Ludwigshafen

Haus Friesenheim
Luitpoldstraße 148
67063 Ludwigshafen

Besuche in Alten- und Pflegeheimen unter Einhaltung hoher Sicherheitsauflagen sind ab sofort wieder erlaubt. Wir freuen uns, Ihnen wieder Besuchsmöglichkeiten anbieten zu können, appellieren aber gleichzeitig an Ihre Einsicht. Da wir uns nach wie vor in einer Phase erhöhter Infektionsgefahr befinden, ist es notwendig, folgende Punkte zu beachten:

- Pro Bewohner/Bewohnerin eine definierte Kontaktperson für Besuche. Die Kontaktperson soll nicht wechseln.
- Maximal 45 Minuten Besuchszeit pro Tag
- Besuche nur in definiertem Besuchsbereich und unter Wahrung des Sicherheitsabstands
- Besucher tragen für die gesamte Dauer des Besuchs einen Mund-Nasenschutz und müssen frei von Erkältungssymptomen sein

Geschäftsführung
Hans-Friedrich Günther
Tel.: 0621 503 2088
Fax: 0621 203 2008
E-Mail: hf.guenther@klilu.de

Besuche sind nach vorheriger telefonischer Anmeldung möglich. Bitte wenden Sie sich dafür an Frau Decker, Tel.-Nr. 0621 63 53 990.

Bei Auftreten eines positiven COVID-Falls in unserer Einrichtung müssen wir wieder zum Besucherstopp zurückkehren.

Gemeinsam mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und mit Ihrer Unterstützung, werden wir auch in Zukunft alles Erdenkliche tun, um unsere Bewohner zu schützen und das Infektionsrisiko so niedrig wie möglich zu halten.

Bisher hatten wir in unserer Einrichtung keine einzige COVID-Infektion unter den Bewohnerinnen und Bewohnern. Dies haben wir unseren umfassenden Sicherheitsmaßnahmen zu verdanken, sowie Ihrem Verständnis für die Einschränkungen der letzten Wochen. Auch wenn wir uns alle wieder mehr Normalität wünschen, bitten wir Sie nachdrücklich: Vermeiden Sie Infektionsrisiken durch Reduzierung der direkten Kontakte, Einhalten von Hygienerichtlinien und Wahrung eines Sicherheitsabstands. Nur so bleibt unsere Einrichtung weiterhin ein sicherer Platz für Ihre Angehörigen.

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Friedrich Günther